



Un café artistico-littéraire avec les 4e2

publié le 12/03/2022

Descriptif :

Vendredi 11 mars, Mme Lacroix, professeur de Français et Mme Rohée professeur d'Espagnol ont proposé aux **4e2** de participer à un **café artistico-littéraire** [...]

Vendredi 11 mars, Mme Lacroix, professeur de Français et Mme Rohée professeur d'Espagnol ont proposé aux **4e2** de participer à un **café artistico-littéraire**. La classe a travaillé en amont en petits groupes sur divers **corpus de textes** mêlant des éléments du programme des **deux disciplines** sur le **thème de la ville**. Lors de ce café, les groupes se sont entremêlés afin que chacun présente son corpus. Ainsi, tous les élèves ont pu avoir connaissance de l'ensemble des textes via de **courtes présentations orales** minutées. Les 4e2 ont ensuite élaboré des **cartes mentales** en s'appuyant sur une prise de note réalisée pendant les présentations orales, preuves que la médiation entre pairs a bien fonctionné !



